



Syarat IPK Dinaikkan, Pendaftar Turun

Hari Ini Terakhir Pendaftaran CPNS di DIJ

JOGJA, Radar Jogja - Hari ini (28/11) pukul 19.00, pendaftaran Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) 2019 di lingkungan Pemkot Jogja akan ditutup. Hingga kemarin siang (27/11), masih ada tiga formasi yang belum ada pendaftarannya.

Dari update Radar Jogja, di Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Jogja, hingga pukul 14.00 masih terdapat tiga formasi

kosong. Yaitu, Pranata Pemadam Kebakaran, Polisi Pamong Praja, dan Arsiparis, masing-masing dibutuhkan satu orang. "Mungkin mereka nyari yang nama jabatannya lebih familiar," kata Ary di kantornya, Kemarin (27/11).

Ary mencatat kemarin pukul 14.00 terdapat 4.511 pendaftar dan 3.450 pelamar di antaranya yang telah *submit*. Jumlah ini lebih sedikit dibandingkan tahun lalu yang mencapai 10 ribuan pelamar. Dia memperkirakan penurunan itu karena persyaratan IPK tahun ini yang lebih tinggi yakni 3.00. "Jadi mungkin mereka

mencari di tempat lain yang di bawah tiga," ujarnya.

Pun dia membeberkan bahwa CPNS tahun ini terdapat banyak pelamar yang tidak memenuhi syarat (TMS). Seperti mengunggah dokumen persyaratan ke lingkungan pemkot Jogja sedangkan isi dokumen persyaratan maupun surat lamaran alamat tertuju ke pemprov DIJ. Dimungkinkan bahwa pelamar dengan kasus seperti ini karena kurang cermat dalam melihat pengumuman di setiap instansi pemerintah. Meskipun belum terdata secara keseluruhan

han bagi pelamar TMS, namun diperkirakan tidak mencapai ratusan. "Ya puluhan lah kira-kira. Kalau sudah salah syarat dan tujuannya juga beda, ini sudah pasti tentu nggak lolos," bebernya.

Ketika pelamar mengalami kesalahan unggah dokumen apalagi syarat yang diunggah berbeda tidak sesuai instansi tersebut khususnya di lingkungan pemkot, tidak bisa lagi diperbaiki. Sehingga kasus seperti ini sudah menjadi kesalahan si pelamar yang kurang cermat. "Banyak yang telepon tanya bisa nggak memper-

baiki, ya nggak bisa karena data sudah tersimpan di BKN (Badan Kepegawaian Negara)," ucapnya.

para pelamar TMS dan dinyatakan tidak lolos administrasi akan diberikan waktu selama tiga hari setelah pengumuman kelulusan administrasi untuk masa sanggahan. Namun masa sanggah tidak kemudian secara otomatis akan bisa meloloskan maupun menambah dokumen baru. "Menyanggah boleh tapi tetap dicek sesuai dari dokumen yang mereka *upload*," tuturnya.

Sanggahan yang disetujui untuk

dilakukan perbaikan, seperti salah penempatan nilai IPK yang tidak sesuai pada dokumen yang diunggah. Kemudian disesuaikan dengan dokumen dan ternyata benar ada kesalahan maka akan diperbaiki. Namun sanggahan yang mempertanyakan kesalahan persyaratan maupun tujuan surat lamaran yang berbeda secara otomatis menjadi kesalahan si pelamar. "Saya kira banyak nggak lolos itu karena nggak cermat membaca pengumuman apa yang harus di-*upload* dan dipenuhi," tuturnya. (cr15/pr/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005